

Schwandorf Siegel für IT-Sicherheit

[29.8.2024] Die Stadt Schwandorf hat vom bayerischen Landesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (LSI) jetzt das Siegel "Kommunale IT-Sicherheit" erhalten.

Die Stadt Schwandorf ist nach Angaben von Bayerns Finanz- und Heimatminister Albert Füracker ein leuchtendes Beispiel in puncto IT-Sicherheit. Für ihr Engagement hat der Minister der Kommune nun gemeinsam mit dem Landesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (LSI) das Siegel "Kommunale IT-Sicherheit" verliehen.

"Die sich häufenden Cybersicherheitsvorfälle bestätigen, dass auch bayerische Kommunen in den Fokus von Cyberkriminellen rücken. IT-Sicherheit muss daher auch in den Rathäusern als Gesamtkonzept beständig an Bedeutung gewinnen. Die Große Kreisstadt Schwandorf geht hier mit gutem Beispiel voran", erklärte LSI-Präsident Bernd Geisler bei der Übergabe an Schwandorfs Oberbürgermeister Andreas Feller. "Das Siegel belegt, dass die persönlichen Daten der Schwandorfer Bürgerinnen und Bürger bei uns bestens geschützt sind", ergänzt OB Fellner. "Um auch in Zukunft den höchstmöglichen Standard an Informationssicherheit gewährleisten zu können, werden unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter selbstverständlich regelmäßig geschult und für das Thema sensibilisiert." (bw)

<https://www.stmfh.bayern.de>

<https://www.lsi.bayern.de>

<https://www.schwandorf.de>

Stichwörter: IT-Sicherheit, Bayern, Albert Füracker, LSI, Schwandorf

Bildquelle: Lara Schmaus / Stadt Schwandorf

Quelle: www.kommune21.de